

公益社団法人地域医療振興協会 東京ベイ・浦安市川医療センター

当院は2012年に開院した、千葉県浦安市にある344床の急性期病院です。当院では北米式の研修システムを取り入れ、それを日本の現状に合うように、また新専門医制度にも準拠するようにアレンジしています。研修を通して国際標準を学び世界に通用する医師を育成すること、また日本の現状に即して柔軟に対応し、地域医療に貢献できる医師を育てることが目的です。

■ バランスに富む症例への暴露，総合内科と専門家の連携

当院では内科系の入院患者は基本的にすべて総合内科が担当し、各専門科が担当コンサルタントとしてチームに加わる形で診療を行います。内科全体で常時140-150名程度の急性期症例を担当しています。

■ 充実した教育カンファレンス

毎朝行われる臨床推論カンファレンス、循環器内科とのカンファレンス、毎日昼に行われる各専門科カンファレンスをはじめ、充実した教育カンファレンスを実施しています。また、倫理的ジレンマの解決策を学ぶ倫理カンファレンスの実施は当院の大きな特徴の一つです。

日本の新規病院でこれだけの布陣を揃えて、一つの理念に則って病院運営ができる病院は少ないと思います。

是非、東京ベイの研修プログラムにお越しく下さい。